
  
 

 

 

 
 

Le CA s’est réuni le lundi 25 juin 2018 à 19h00 chez Gérard Ferniot. 

 

Ordre du jour : 

 

1 - Demandes diverses de concerts et rappel des dates. 

   - Contrat de vente de CD par les associations organisatrices. 

   - Nouvelle tenue: une nouvelle chemise? des chemises de 

couleur différente pour chaque pupitre? un nouveau pantalon? 

Mode de financement. 

   - Eventuellement autres concerts à la suite du Kursaal de 

Janvier à Avril 2019? Où? Comment? Cachet? 

2 - Concerts du Kursaal des 11 et 18 Novembre 2018. 

  - Points sur la sécurité, la communication, le projet d'affiche. 

3 - Le cas échéant, élaboration d'un contrat avec Eve Arbez 

pour la présentation artistique des concerts. 

4 - Budget prévisionnel.                                                                                         

5 - Pique-nique de fin d'année à La Marne (Foyer Ste Anne). 

6 - Questions diverses. 

 

-1) Demandes diverses de concerts et rappel des dates. 

 

- Le maire de la commune de Saffloz dans le Jura nous a sollicité pour une animation à la 

journée du patrimoine en septembre. Ce ne sera pas possible cette année mais nous 

réexaminerons cette demande pour 2019. 

- Le Syndicat d'Initiative de Sornay(70) nous accueillera, comme prévu, le dimanche 16 

Décembre prochain à 17 heures à l'église de Sornay. 

- La Chorale du Plateau nous avait sollicité pour un concert commun, avant Noël, à la chapelle 

du Centre Diocésain. Nous leur demandons de revoir cette invitation pour 2019 et dans une 

église plus grande (St Louis de Montrapon?). 

- Le samedi 6 Octobre à 20 heures, nous sommes attendus à la salle des fêtes de 

Charquemont, invités par le club de l'Amitié. Prévoir une sono. 

- Le dimanche 21 Octobre à 16 heures, c'est le ski club des Verrières de Joux qui nous reçoit 

pour l'animation du 3° festival des Vieilles Spatules, à La Cluse et Mijoux. 

 

- Contrat de vente de CD par les associations organisatrices: 

 ce contrat est inclus à la convention de concert et précise que toute association à but non lucratif, 

dont le contrat ne mentionnera pas de cachet, devra acheter un carton de 25CD de La Débandade 

pour une valeur de 350€ qu'elle pourra revendre à 14€ l'unité. 
 

- Nouvelle tenue: une nouvelle chemise?  

 

Pour la prochaine rentrée, il serait fortement souhaitable que chacun de nous se procure une 

nouvelle chemise - à manches longues 

      - éviter les couleurs blanc, noir ou à carreaux, pas de chemisette, 

      - choisir une couleur unie, 

      - chaque pupitre s'organise pour avoir une belle harmonie de couleurs, 
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 - il est possible aussi de faire une commande groupée sur un site internet (OZOA-chemises.com) 

par exemple si un responsable par pupitre s'en occupe et ainsi obtenir des prix plus intéressants.  

 

- Eventuellement, autres concerts à la suite du Kursaal de janvier à avril 2019? 

  Où? Comment? Cachet? 

  

  Des contacts ont été pris par notre président à Gray, Villers-le-lac, Belfort et à la Mals de 

Sochaux. Rien n'a été décidé pour l'instant, nous en reparlerons plus tard. 

 

- 2) Concerts du Kursaal (communication, projet d'affiche, sécurité). 

 

Le projet d'affiche et des flyers ont été mis en place avec l'aide précieuse de M.Ruffo (également 

créateur du nouveau site de "La Débandade"), ainsi que la billetterie. 

3 numéros seront communiqués pour la réservation des places: 

     - 06 51 38 55 26 (Bernard), 06 82 31 05 38 (Gérard), 06 89 86 73 92 (Dominique) 

ainsi que la possibilité de réserver en ligne sur l'adresse du site de "La Débandade". 

Le prix des places a été fixé à 12€ avec la gratuité pour les enfants jusqu'à 12 ans. 

Nous demandons à TOUS les choristes de trouver des sponsors dont les logos figureront sur les 

affiches et flyers. 

 

- 3 sociétés de sécurité, homologuées par le Kursaal et la ville de Besançon, ont été contactées: 

C'est la société la mieux offrante qui sera retenue. 

 

- 3) Elaboration d'un contrat avec Eve Arbez pour la préparation artistique des concerts. 

  

   Vous avez reçu récemment le calendrier des prochaines répétitions jusqu'à mi-novembre, date 

de nos 2 concerts au Kursaal. Notez bien dès maintenant les 2 samedi (15/09 et 03/11). 

   Le contrat signé avec Eve Arbez compte 14 heures d'interventions, pour 980€, réparties ainsi: 
- le mercredi 05/09 de 20h à 22h, 

- le samedi 15/09 de 14h à 18h, 

- le mercredi 19/09 de 20h à 22h, 

- le mercredi 10/10 de 20h à 22h, 

- le samedi 03/11 de 14h à 18h. 

- le lundi 05/11 de19h à 22h pour une répétition générale (le Kursaal est réservé). 

   Ce trimestre qui suivra notre rentrée sera primordial pour une meilleure préparation des 

spectacles. 

   Nos agendas devront donner priorité à La Débandade, même si des impératifs familiaux ou 

professionnels ne pourront être évités. Mais faisons tous cet effort collectif de rigueur, de 

sérieux, de régularité et de ponctualité. 

   L'investissement financier que nous avons convenu avec Eve Arbez doit être récompensé par 

notre investissement personnel en temps et qualité de travail. 

 

   Notez bien aussi les dates de nos dernières répétitions avant les vacances: 

- les mercredi 4 et 11 Juillet, 

ainsi que la date de reprise fin Août: 

- le mercredi 29 Août.  

 

- 4) Budget prévisionnel des concerts du 11 et 18 Novembre. 

 

   Le résumé de ce budget prévisionnel fait apparaître un total des charges de 6 540€ et un total 
produits de 12 000€, soit une balance positive de 5 460€. 
 

- 5 Pique-nique de fin d'année à La Marne (Foyer Ste Anne). 

 

    2 dates nous étaient proposées et ce repas barbecue aura lieu le lundi 9 juillet à 19 heures, date 

qui convenait au plus grand nombre. 



 

4) Questions diverses. 

Fin de la réunion à 21h15. 

La date et le lieu de la prochaine réunion seront fixés ultérieurement. 
 

             Le secrétaire 

 

             Yves Balanche 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


